

UNO/MAS/UNO

***L. Villarreal se
acreditó ante el
régimen argentino***

BUENOS AIRES, 17 de julio (PL). — El jefe de la junta militar, Jorge Rafael Videla, recibió hoy las cartas credenciales del nuevo embajador mexicano, José Lara Villarreal.

La ceremonia, una de las primeras actividades oficiales del mandatario luego de culminar ayer un breve periodo vacacional en un balneario atlántico, fue en la casa de gobierno.

El nuevo embajador, que pone fin a un paréntesis en la cobertura de la representación mexicana en esta capital, tratará seguramente de hallar una solución al problema de los asilados que permanecen en la sede diplomática.